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国際会長テーマ
「WE  SERVE」

３３６−Ａ地区ガバナー・スローガン
「No try No change!」

キーワード 「Ｗａ（わ）」

高知桜ライオンズクラブ会長スローガン

「さわやかな笑顔　直
すぐ

き心で　We Serve」
キーワード 「感謝」

桜の花は散っても、桜 LC の笑顔は満開です。

葉桜のお花見例会に華を添えてくれた
出来さんのドネーション桜!!
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新　五　役

　20 年振りの、出戻り会長です。前回は、右も左も判
らない５周年の会長でした。桜ＬＣ結成以来、25 年間
には会員の皆様の協力を得て、地区キャビネット副会
計、地区の環境保全・保健福祉委員長、ＺＣ、ＲＣを
経験させて戴きました。
　前会長の谷村さんより親身なご助言を頂き、坂本幹
事とタッグを組んで、役員の皆様の絶大なるサポート
を得て、緊張の中にも微力ながら会員の皆様にとって
楽しくて幸せな一年でありますように努力してまいり
ます。
　会員相互の批判は謙虚に、称賛は大いにして頂き、
今回の巡り合わせを大切にして頑張ります。桜 LC 会
員の皆様の温かいご支援ご協力を伏してお願い申し上
げます。

　以前会計をさせていただいて、それから 10 年が経ち
ました。桜 LC の会計の中身も少しはわかるようになっ
てきたと思います。現在資金繰りは大変で、今まで以
上に経費の節減が必要です。
　地域の皆様に喜んでいただけるアクティビティを行
うため、資金を大切に使うよう会員一同で努力してい
ます。その大切な資金ですので、財布の紐を締めてい
きたいと思っています。無事に一年間を終えられるよ
う、皆様のご協力よろしくお願い致します。

　ごめんなさい、計画委員長と兼務なのでライオンテー
マーの事をすっかり失念しておりました。ライオンテー
マーとは、「クラブ諸備品の整備・保管・会場設営等の
責務がある、会合中は会場の秩序を維持し…」と、あ
ります。
　なにか私が秩序をみだしている場面もあったりして、
気を付けます！色々の面でお手数をかけますが、楽し
い例会となるよう心がけていこうと思います。皆様の
ご協力あっての事です！！よろしくお願い致します。

　今期は CN25 周年記念式典があり、チャリティゴル
フ、土曜夜市等盛り沢山のなかで幹事をお引き受けし、
今治での三役スクールで幹事の心得や役割について学
び、二度目ですが、緊張しています。細木会長のスロー
ガン「さわやかな笑顔 直き心で We Serve」キーワー
ド「感謝」のもと、会長の補佐として一年間がんばり
ます。例会が楽しく、有意義な奉仕活動のためには会
員の皆様のご指導とご協力が必要です。よろしくお願
いします。

　4 年ぶりのテールツイスターです。「例会にパタパタ
と走りこんで来ては、モタモタしている間にテールツ
イスターの時間となる」、そんな自分自身を払拭するべ
く、気を引き締めております。CN25 周年も控えており、
何かとあわただしいなか、まずは任務を全うできるよ
う最善を尽くしたいと思います。
　これまでのように、皆様のさまざまなお声をどんど
ん寄せてください。喜びもつらいことも分かち合いな
がら、何事もポジティブにとらえて前進しましょう。
どうぞよろしくお願いいたします。

　今期 336-A 6R の GMT・GLT・FWT・会則委員に
なりました。お配りしている「336-A 地区組織表」に
ありますように地区には５つの常設委員会があり、各
委員長はキャビネット構成員となって専門分野の政策
立案推進に当たります。
　地区委員は委員長のもと、各リジョンからの委員と
力を合わせて地区の活動を推進して行く立場になり
ます。そのためには１・２・３Z の皆様の、中でも桜
LC の皆様の温かいお支えがあってこそ可能なことだ
と思っております。1 年間どうぞよろしくお願い致し
ます。

会長挨拶
　

会長　細木　膺子

幹事として
　

幹事　坂本　紀子

テールツイスターを
お受けして
　

TT　三谷　英子

地区委員に就任して
　

地区委員　釆元　誠子

会計を受けて
　

会計　山本　典子

久々の
ライオンテーマー
　

LT　岡林　美登里
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お疲れさまでした 旧三役

　今年 1 月 1 日で古希を迎えました。毎年新年には一
年の計画（目標）を立てるのですが、今年だけは違っ
て「はたして私は、あとどれくらい元気で頑張れるだ
ろう」と深刻に考えたものです。
　まずは 10 年を目標にして、明るく元気にくらすこと
と、且つ社会に貢献出来る、実りのある生涯を過ごし
たいと思っています。
　10 年のブランクがありましたが、桜 LC に再入会で
き、温かい仲間たちに迎えて戴いた時は、10 年若返っ

青少年・LCIF・地域奉仕委員会　杉本宥子
　再入会です。よろしくお願いします。

　久し振りの入会式 杉本宥子
さん、お帰りなさい。17 年振
りとか。一緒に楽しく奉仕活
動を致しましょう。（H・Y）

　杉本さんお帰りなさい。よろ
こびもひとしおのものがあり
ます。よろしくお願いします。

（M・H）

た気持ちになりました。（メンバーに当時の方々が沢山
いらしたからです）今後ともよろしくお願い致します。

かけがえのない一年
　2018.6.30、24:00 を告げる我が家の鳩時計の鳴き声で、私の魔法が解けました。30 分前におちゃ
めなメンバーから「どうしゆうぞね、もうなんちゃー起きてないかね、ご苦労様（笑）」のダイ
レクトコール（要するに電話！）を戴いた。
　達成感とまでの仕事はできなかったけれど、無事次期にバトンタッチする事ができ今は安堵し
ています。
　桜ＬＣメンバーの皆さんはもちろん、お世話になった 336-A、336-D 地区のガバナーはじめキャ
ビネット、関連ＬＣ、一緒に活動していただいたすべての皆さんに心から感謝申し上げます。良
かったこと、残念だったこと、全部含めてわたしの人生のかけがえのない宝物になりました。

会計を終えて
　仕事でも経理に関わっていますが桜の会計は難しく、新たに事務局員さんとして来て下さった
影山さんと一緒に勉強しながらの一年間でした。皆様からお預かりした会費や、チャリティセー
ル・ミニミニバザー・例会市・土曜夜市などの事業収入など、みんなが工夫して汗を流して集め
た大事な大事な資金を、なるべく有効に使えるようにと考えながら進めてまいりました。勉強不
足でご迷惑をおかけする事もたくさんありましたが、皆様のおかげで無事に終える事ができまし
た。本当にありがとうございました。

至らぬままにあっという間の一年間
　汗だくの土曜夜市でスタート、満月に感動した「お月見例会」では久々にブラザークラブと親睦。
次々と全員で取り組んだ活動にはたくさんのアワード。
　クラブ外では「全国 SAKURA フォーラム in 帯広」、「四国女性 LC フォーラム・新年合同例会・
諮問委員会・市内 14 クラブ会長幹事会」等のホストクラブ担当、地区年次大会での「桜 LC これ
までの薬物乱用防止活動」発表。周年会期と見まごうほどの盛沢山な行事がありましたが、谷村
会長ご夫君ご丹精のお野菜が、一年間会員の心と胃袋を満たしてくれました。ご協力いただいた
すべての方に感謝いたします。一年間ありがとうございました。

（前）会長

谷村　理恵

　（前）幹事

西澤　窈子

財務・大会参加委員会　田島　徳子

桜LCに再入会して

（前）会計

野村　美代子
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　2013 年（平成 25 年）高知桜ライオンズクラブは結
成 20 周年を記念して、青少年健全育成を願い、新図
書館へ児童図書（50 万円分）を寄贈する事を決めまし
た。待ちに待ったオーテピア高知図書館の完成に伴い、
目録贈呈から４年が経過した今日、図書館の希望図書
425 冊を贈呈することができました。
　子供達が大好きな恐竜やアンパンマンシリーズ等 お
贈りする本を綺麗に並べて頂いた会議室には、たくさ

　本日は久し振りに講師を招い
た例会で、スピーカーは 7 月 24
日開館予定の、「オーテピア」５
階プラネタリウムを含む“みら
い科学館”の髙橋館長です。所
在地にちなんだ“追手”と、英
語で仲間を表す“ｐｅｅｒ”を
組み合わせた名称や科学館内の
説明の後、立地場所周辺の今昔
比較の説明に興味津々。
  所々に館長お得意の“（駄？）
洒落”が入りつつ、笑いの絶え
ない講演となりました。戦後の
高知市の急激な中心街変遷に年
齢的共感も加味して、「大人昔話」
の世界の緩やかな時間が流れた
後には、科学館の目玉である「プ
ラネタリウム」の世界に飛んで
いきました。

んの報道陣。その中で 20 周年当時の会長 白山さんが
貞廣館長に本をお渡しし、記念事業部長だった私も感
無量でした。
　谷村会長は、囲み取材のように報道陣に囲まれてイ
ンタビューを受け、芸能人のようでした。ニュースに
も放送されて良かったです。たくさんの子供達の心が
豊かになりますように…。

オーテピア高知図書館に図書寄贈
　

2018.6.13 ㈬ 於：オーテピア高知図書館

前会計（桜 LC20 周年事業部長）　野村　美代子

ゲストスピーカー
『髙橋信裕 高知みらい科学館長』を迎えて

　
2018．5.16 ㈬　於：サウスブリーズホテル

青少年委員会　吉本　千惠

次期第二副地区ガバナー
酒井公一氏を励ます会
　

2018.6.18 ㈪  於：三翠園

ハイ。高知桜 LC は子ども達が心豊かに育つことを
願っております！

沢山の児童図書と、心豊かな桜 LC の会員たち…。

楽しいお話の結果が皆のこの優しい表情です！髙橋館長を囲んで。

酒井さんへ、一同力を込めて「ウィ サーブ！」
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　研修会には高知桜ＬＣから３名が受講しました。主
な受講内容は①骨髄移植・抹消血幹細胞移植について 
②骨髄バンクの目的と役割 ③骨髄バンクの仕組みでし
た。受講後、公益財団法人日本骨髄バンクから説明員
証明書が届きました。
  研修会後の益岡工務店での献血・ドナー登録会にお
いて、自分の気持ちや姿勢に変化があることに気づき
ました。患者さんへの思いや骨髄バンクドナー登録者
への感謝の気持ちが重なり同時に生命の尊厳について
共助ということを痛感し「相手の立場にたって」説明
員としての役割を果たすことの大切さを知ると同時に

「物事の価値の本質を見極める能力」を何歳になっても
持ち続けなければいけないことを体験しました。

　私はライオンズクエストの言葉は知っていました
が、内容を全く知らなくて、直前にネットで調べた
ら、すごく志の高い教育への取り組みにまずビック
リし、こういう事に関われるのが嬉しかったです。
　内容は子供にとって親が一番大事な先生であり、
それ以外に地域で頑張る大人がその役割を果たすこ
と。頭で考える力も大切であり、それ以上に生活の
中で行動する力が大切であること。社会で求められ
ること、自分の力を活かせる何かを見つけ、ボラン
ティア等を誰かに言われなくても自然に行えるよう
な大人、すなわち次代を担える大人に育てるプログ
ラムでした。
　講習も講師の話を一方的に聞くのではなく、グ
ループ分けした一人一人に役割を与えて、グループ

　益岡工務店と関連会社の従業員の方の献血・骨髄ド
ナー登録会が行われました。仕事柄身体の丈夫な方が
多く、今までに何度も献血をして頂いている方も多い
ようですが、皆様気持よく参加してくださいました。
　私は骨髄バンクドナー登録の説明者の資格を得ては
じめてだったので、ベテラン会員の横について勉強さ
せて頂きましたが、説明を聞いて下さった方の中には、
以前から是非やりたいと思っていたが、やり方が分か
らなかったと、快く登録して下さった方がいました。
　骨髄ドナーというとやっぱり不安が先に立つようで
説明は聞いてくれても、登録するとなると躊躇される
方が多いのが実情でしたが、声をかけてみることが一
番大切だと実感しました。参加会員は 9 名でしたが、
声をかけたり、参加商品を渡したりと充実した時間を
過ごすことができました。

受付数 献血者・ドナー登録者 不適格 献血量

献血 400ml のみ 27 名 20 名 7 名 8,000ml

骨髄バンク登録  4 名 2 名

内でディスカッションしてから最後に全員の前で発
表する形でしたので、3 時間があっという間でとて
も面白かったです。

骨髄バンクドナー登録説明員
養成研修会を受講して

　
2018.4.1 ㈰　於：イオンモール高知

薬物乱用防止委員会　山﨑　美惠子

ライオンズクエストの
勉強会に参加して
　

2018.4.21 ㈯　於：ちより街テラス

青少年・LCIF・地域奉仕委員会　久保　紀子

併行型献血
　

2018.5.24 ㈭　於：高知ぢばさんセンター

保健福祉・薬物乱用防止委員会　中越　佳代子

6.26 ヤング街頭キャンペーンパレード
2018.6.23 ㈯
県庁東玄関前

〜中央公園

骨髄バンク登録について勉強しながら説明。

若者よ、
今こそ集まれー！

この結論はなかな
かユニークやね！
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グッドラン・ビヨート・イングバドター国際会長テーマ

「We Serve」

336−Ａ地区　関野　邦夫　２Ｒ-４Ｚ（東予ＬＣ） ガバナースローガン

スローガン「No try No change!」
キーワード「Ｗａ（わ）」

2018〜 2019

第 64 回地区年次大会　地区ガバナーズアワード
☆クラブ表彰 （対象期間 2017年2月〜2018年1月末）
　　
３．事業資金獲得賞 銀　賞
７.  特別クラブ功労賞 優秀賞
８．会員増強賞
　　②女性クラブ会員増強賞 金　賞
　　③家族会員増強賞 金　賞
９．公式行事出席優秀賞 銀　賞
10．CEP（クラブ向上プロセス）実行賞 金　賞
11．クラブ会報優秀賞 金　賞
12．マスコミ報道優秀賞 金　賞
15．青少年指導特別賞 銀　賞
16．国際平和ポスター賞 金　賞
17．MJF 賞 銀　賞
　            　現状報告　  　20 回　 一柳　雪子
                  　　　　　　  16 回 　細木　膺子
　　　　　　　　　　　　　4 回　 松﨑　淳子
　　　　　　　　　　　　   1 回　 谷村　理恵
　　LCIF 賞 銅　賞

18．ライオンズクエスト奨励賞 銅　賞
20．環境保全賞
　　　　　環境改善部門　  （A）　　 　　 努力賞
　　　　　リサイクル部門  （B）　　 　　 努力賞
　　　　　花樹育成部門     （C） 　　　 　　 優秀賞
21．保健福祉賞
　　         献眼協力部門     （A）　   　　優秀賞
　　　　　骨髄バンク骨髄提供部門   （E） 優秀賞
22．社会福祉賞  優秀賞
23．薬物乱用防止活動賞　                　　優秀賞

☆個人表彰　　　特別功労ライオン賞 一柳　雪子
☆地区年次大会出席　努力賞

15 回出席　甲藤　徳子
10 回出席　横山　玲子

坂本　紀子
5 回出席　仁木　英子

勝木田　泰子

◆第64回地区年次大会　地区ガバナーズアワード

　336-A地区より145クラブ、1,800名が参加し「新世紀・
明日へつなごう奉仕の和」のスローガンのもと、川辺
ガバナー率いる徳島キャビネットの総括としての 11 議
案すべてが承認され、年次報告や次期への引き継ぎセ
レモニーも滞りなく行われました。
　川辺ガバナーご夫妻はじめ幹事さん並びにキャビ
ネットの皆さんの清々しい笑顔がこの一年間のご苦労
と達成感を物語っている様に感じられ、心より感謝と
お礼を申し上げたいと思いました。

　高知桜 LC からは堂々の 20 名が登録し、そのパワー
のお陰で今期も沢山のアワードをいただき会員の励み
になりました。出発時間の関係で当クラブの第 4 分科
会での発表を聴いてもらえなかったことなど反省事項
はありましたが、他クラブとの交流やアトラクション、
ショッピングを楽しみ、阿波踊りのリズムに乗ってヤッ
トサーヤットサーと帰路に着きました。参加の皆さん
大変お疲れ様でした。

ライオンズ国際協会 336-A 地区
第64回地区年次大会への参加

　
2018.4.7 ㈯〜 8 ㈰

於　徳島グランヴィリオホテル・アスティとくしま

前会長　谷村　理恵

格調高き年次大会と、
どんな場面でも笑顔を忘れない高知桜のメンバー！
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高知桜ライオンズクラブ会長スローガン

「さわやかな笑顔　直
すぐ

き心で　We  Serve」
キーワード 「感謝」

〔基本方針〕国際協会、地区ガバナー方針により初心を忘れず、「 No try No change! 」のこころいきで地域
住民と共にする奉仕が意義のある楽しい活動となる事を目指しましょう。

〔運営方針〕会員のよきところを称賛しあい、批判は控えめに、全てに感謝し、楽しく、出席してよかったなあ
と思える元気な例会を目指す。

〔事業方針〕今期 25 周年式典を控えているので、クラブ組織の委員会と 25 周年の部会が活発に意見交換できる
ようにチームワークを大切に、会員全員で支え合い奉仕活動を展開する。

2018〜 2019

　渡部雅文国際理事候補者の選挙、代議員分科会、私
は第一分科会（会則、大会参加、経理分科会）、代議員
総会。ライオンズ必携に新たに記載された（網掛）文
については、代議員より熟知・検討されてから加えて
欲しいと指摘がありました。多分皆さんが読んで「ん？」
と感じた事でしょう。クラブで決めれば良いとの檀上
での回答に対してです。新たに GAT 組織が発表され、
又国際協会は「LCI フォワード」の取り組みを始めて
います（ライオンズ必携ｐ 233 参照）。来期よりのクラ
ブの組織変更も出されました。これからクラブで勉強
していきましょう。
奉仕におけるグローバルリーダーであり続けられるか
どうかは各会員、各地区に掛かっていると国際会長の
祝辞のお言葉です。大会委員長は 30 年前、会員数はう
なぎ上り、その頃に回帰したいと言うのではなく、メ
ルビン・ジョーンズの原点に立ち返って、336 複合発
展の足掛かりの大会にしてほしいと挨拶された。来年
も複合は岡山。総社で開催されます。

　クラブ会計を運営費会計、事業費会計、会食費会計
（一般会計）と特別会計とに分ける。特に事業資金はそ
の地域社会から調達されるのを建前とするので運営の
ために支出することは禁止されています。この事実は
ライオンズクラブの誇りとするところであって他の多
くの奉仕団体と根本的に違っている点です。
　運営費はクラブ存立の基盤であり、運営資金はクラ
ブ運営にのみ用いられるべきです。しかし運営費に余
裕がある場合は例外としてこれを事業費にあてること
が認められます。
　今後の協力金として渡辺雅文国際理事候補者（336
− B 地 区 4R-2Z 倉 敷 西 LC） 支 援 金（2019 〜 2021）
336 − B 地区 3,000 円、336 − A・C・D 各地区 800 円

（2018 年 7 月 1 日時点の正会員数。）又大型キャンペー
ン「LCIF100 キャンペーン」（2021 年までに年間 2 億
人の人に奉仕する）が始まるため、この先いろいろと
資金協力が出て来る事を頭に入れて進んでくださいと
締めくくられました。

　3 日間 26 時間にも及ぶセミナーにひるみ、各地から
集合した精鋭ライオンの顔ぶれに圧倒され、教師陣の
パワーと強烈な個性に恐れをなした経験不足の私。
  いきなり、チーム毎に競う架空のライオンズクラブ作
りが始まり、終わったかと思いきや声高らかに意見を
述べる学生時代のような機会。地域や職業・経験の違
いから、思いもしない発想を全力で受け止める熱い授
業。  各クラブが抱えている数々の問題点の中で、リー
ダーがしなければならない事や態度。積極的思考と十

分な事前準備など、仕事の面でも役立つ意識を植え付
けて頂きました。
  北海道から九州まで友人の輪が広がり、47 名で完走
した 3 日間。336- A 地区の女性としてこのセミナーに
参加できた事、感謝です。たくさん学びましたが、一
番は出会いを大切にすること、「はい、喜んで !」「好き
でやってますから！」って笑顔で答えること。手羽先
を見るとパブロフの犬
の如く、このセミナー
の熱を思い出します。

３３６複合地区年次大会 IN 岡山
　

2018.5.27 ㈰　於：岡山市総合体育館

前第一副会長　細木　膺子

クラブ会計事務の原則と大綱
　

2018.6.3 ㈰　於：今治国際ホテル

次期会計　山本　典子

次世代リーダーシップセミナーに参加して
　

2018.4.4 ㈬〜 6 ㈮　於 : 名古屋キャッスルプラザ

ＹＣ E・国際関係委員会　勝木田　泰子

真剣に学ぶ
全国からの精鋭たち
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　いよいよ、今期最後の例会。谷村会長、西澤幹事の
充実した晴れやかな姿。５役の引継ぎも順調に終えま
した。　１年間の貴重な体験から生まれた自信に満ち
溢れた会長のお顔。美味しいご馳走を堪能し、恒例の
会長・幹事の余興は、なんとコマドリ姉妹の「ソーラ
ン渡り鳥」。艶やかな着物姿にメークもバッチリ！お二
人の掛け合いと踊りはさすが土佐女子校出身の名コン
ビ。お腹をかかえて笑い、食後の消化も抜群！記念品
も主婦に嬉しい刺し子の布巾とごま油。
　さあ、いよい
よ 来 期 は 25 周
年、細木次期会
長にバトンタッ
チ さ れ ま し た。
皆で協力して盛
り上げていきま
しょう。

　まず、全体会で近藤御風 6R-RC から、「恐らくこの
スクールは今期で最後になるかと思います。常設では
なく任意の役であるし、組織的には GAT（グローバル・
アクション・チーム）ができた。何度も同じ役を引き
受ける人もあることから、クラブ内での学びあいが望

　私が参加した分科会では、会報の回数、ＩＴ化の有
無について各クラブから報告がありました。毎月発行
しているクラブは高知 LC のみ、年 4 回から 1 回とク
ラブによってまちまちで、発行していないクラブも見
受けられました。会報発行目的が地域（関係機関等）
向けのクラブもありました。経費がかかるので、手作
りのアットホームな感じで作成しているお話、又、得
手の会員が請負で頑張っておられる等、クラブ状況が

ましいのではないか」という主旨の、少しショッキン
グなご挨拶がありました。会員の高齢化、会員数の減
少など、組織や任務の見直しは避けては通れないのが
現状でしょう。
　あとの分科会では、講師役の森岡義行 6R-2ZC から、
TT の役割について、①会合の融和を図る。②友好を
維持する。③活気を促進する、など具体的に講義して
いただきました。
　また、いかに例会を盛り上げるかについて、皆で意
見交換。大変勉強になりました。

わかりました。1T 化についての取り組みはまだまだの
感じでした。
　その後、「クラブ会報誌作りのポイントについて」テ
キストに沿って学習しました。今後の会報作りに生か
したいと思います。

年次会合は楽しく華やかに
　

2018.6.20 ㈬　於：サザンシティホテル

保健福祉委員会　五藤　博子

６Ｒ次期 LT・TT・計画委員長
スクールに参加して

　
2018.6.10 ㈰　於：サンピアセリーズ

TT　三谷　英子

６R次期クラブ５委員長
スクールに参加して

　
2018.6.10 ㈰　於：サンピアセリーズ

MC・ライオンズ情報・会報委員会　永尾  朱美

中種のコマドリ姉妹？熱演に大爆笑 !!純出席率 100％のお二人に
会長よりメダル !!

しっかりと、まとめの発表をする次期地区委員の釆元さん。
「やっぱり“サクラ調”はえいネー」

新旧 3 役仲よくバトンタッチ、
お疲れさまの花かごを受けとってにっこり！
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　今期の谷村会長と西澤幹事のお疲れさま会を開催さ
せていただきました。細木次期会長の提案により お二
人へのメッセージや近況報告などを順に発表しました。
　　トップバッターの岡林計画委員が わんぱーくこう
ちでヒョウになりすますアルバイトを一日一万円で経
験したというエピソードを発表されたので全員びっく
り！！
そんな大爆笑から始まり 最後まで終始笑いの絶えない 
楽しいお疲れさま会となりました。
　会長、幹事おつかれさまでした。

　サウスブリーズホテル南の堤の桜がすっかり葉桜に
なった 4 月 10 日、高知北ＬＣのお花見例会に次期会長、
幹事で出席しました。ビジターはスポンサークラブの
高知黒潮ＬＣの会長、幹事と私達の 4 名です。例会で
の報告等の後、宮地理香第一副会長の開宴の挨拶で懇
親会の部が始まりました。余興の部、カラオケ大会の
トップバッターは三谷浩会長。会員の方々が続きます。
黒潮ＬＣの青地和典会長もマイクを取られましたので、
桜も歌った方が良いと思い、歌って、サウスブリーズ
ホテルの食事券を頂きました。
桜の花は残念でしたが、楽しいお花見例会でした。

　桜 LC は、宮地地区ガバナーの任期中にと、2003 年
6 月に西澤窈子会長のもと「高知とさみずき LC」の結
成式を終え、次期の山本恵子会長の 8 月 31 日に承認さ
れたことでした。この妹クラブの 15 歳の記念の日が来
たのです。
　現在 14 人のメンバーで健気に運営しているけど、ど
んなにか大変だろうとガイディング役だった私は、小
さくなって出席したのですが——しっかり者の妹のた
しかさにはすっかり脱帽！「負けたア！」って感じ。
　ライオンズクエスト事業は、336 −複合では最初に
北泰子会長（2005 〜 06）が取り組むという先見性。こ
のアメリカ生まれの教育法は良質で、日本の土にもな
じみ始めています。式典に続く記念講演は、認定講師
柴咲子さんによる「ライオンズクエストと共に 17 年—
学校が変わる　先生が変わる　生徒が変わる−」でし
た。新たな風の提案です。
　宴会も創意と熱意にあふれ、お土産の品々もすべて
奉仕事業にかかわるもの—ボールペンはチャイルドラ
イン、ハブ茶とクッキーは奉仕対象の作業所製、タオ
ルは小児糖尿病サマーキャンプつぼみの会—というき
めの細やかさ。「ウィサーブ」にあふれた行事でした。

会長・幹事お疲れさま会
　

2018.6.14 ㈭　於：土佐料理　司

計画委員会　村岡　望美

高知北ＬＣお花見例会
　

2018.4.10 ㈫　於：サウスブリーズホテル

次期幹事 　坂本　紀子

高知とさみずきLCの
結成15周年記念式典

　
2018.6.2 ㈯　於：サウスブリーズホテル

MC・会報委員会　松﨑　淳子

15 年をねぎらおうとかけつけた姉クラブのベテランたち。

恒例のセレモニーだけど、大変なご苦労の会長さん！

本当にお疲れさまでした。名コンビでしたネ！

計画委員さん、ハイポーズ！（強力スケットと共に…）
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（2018.4.1 ～ 6.30）

１．国道一斉清掃・・・・・・・於　中央公園南側堺町バス停
　　4/1 ㈰ 　参加者８名
　　采元・細木・吉本・三谷・五藤・岡林・山本・永尾
　　RKC 調理製菓専門学校生１名
２．献血＆ドナー登録会・・・・於　高知ぢばさんセンター
　　5/24 ㈭　参加者９名
　　谷村・采元・野村・山﨑（美）・五藤・山﨑（宏）
　　市村・益岡・中越
３．早朝清掃・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・於　中央公園
　　5/27 ㈰　参加者４名
　　吉本・三谷・永尾・久保　　　　　
　　RKC 調理製菓専門学校生２名
　　6/24 ㈰　参加者 10 名
　　谷村・吉本・三谷・采元・五藤・山本・永尾・久保
　　中越・田島
　　ＲＫＣ調理製菓専門学校生６名

４．オーテピア高知図書館 20 周年記念図書贈呈式
於　オーテピア高知図書館

　　6/13 ㈬　参加者８名
　　谷村・西澤・野村・吉本・五藤・白山・坂本（紀）
　　山本
５．6・26 ヤング街頭キャンペーンパレード

於　県庁東玄関前〜中央公園
　　6/23 ㈯　参加者６名
　　谷村・西澤・山﨑（美）・山﨑（宏）・益岡・中越
　　県立大生１名

　一柳雪子さん。あなたと友達に
なったのは、数えてみたら 73 年も
前なのね。旧姓橋本雪子さんの頃で
した。出会いの場の県立女子医専は、
入学式の一週間後が終戦という学校
でしたが、敗戦のショックのあとに

「人権尊重」更に「男女平等」とい
う女の夜明けの世界が訪れました。
その絆は 70 年の友情をはぐくんで
くれたと実感いたします。
　平成 5 年に国際的奉仕団体の高
知桜ライオンズクラブが結成され
ました。自分だけの幸せに終わら
ずに、お隣の人に役立つことがで
きるならというメルビンジョーン
ズの考え方に共鳴して「奉仕する」
という世界に足をふみ入れたのね。
その時、貴方のお嬢さんの恵子さ
んが「お母さん、お店は私がやる
から桜ライオンズクラブに入った
ら？」と背中を押されたって聞き
ました。＂子供は親の作品＂って
言いますけど、すばらしい！雪子
さんは奉仕活動に新たな生き甲斐

を見いだされて、メルビンジョー
ンズフェロー、つまり、恵まれな
い人たちを扶けるための 1,000 ドル
献金を、ずーっと続けて、国際本
部からは何度も表彰されました。
　先日も谷村理恵会長が表彰状を届
けられましたよね。貴方はベットの
上で、涙して受けられたそうね。そ
れを胸にして、今旅立つのね。一柳
雪子さん、いい人生でしたね。ほん
とうにいろいろありがとう！ほんと
うにありがとうございました。

　一柳会長の 2006 年から 3 年間、「鏡 
桜の里づくり事業」が 10 の団体で行
われ、高知桜は「桜 106 本、オンツツ
ジ 70 本、モミジ 54 本、マテバシイ
30 本、ケヤキ 2 本、エノキ 2 本」を
この地に植え、ベンチ 5 基とともに寄
贈。立派な碑も建っていました。
　土佐鏡湖公園と吉原の花や木には一
柳さんの思いがこめられています。

一柳雪子さんを偲んで
1995 . 1　　　入会
2006〜2007　クラブ会長
2018 . 6 . 27　逝去

告別式　2018.6.30 ㈯　於：日本セレモニー

弔辞　初代会長　松﨑　淳子
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　4 月は誕生月なのでドネーションを。そ
れに加えて昨日の RKC 放送は三谷・永尾
のお二人にコジャント裏方をして頂き、更
に今日は車椅子で、走っていただきました。
これじゃ少ないろうか？ゴメンネ。（M・A） 　田島さん入会おめでとうございます。私

も昨年入会したばかりですので、前に活躍
されていたという事ですのでよろしくお願
いします。今年は古希ということで、学生
時代の友人 6 人とハウステンボス、九十九
島めぐり、又地元の友人 35 名で鹿児島へ
行ってきました。本当に楽しい時間を過ご
すことができました。（N・K）

　会長、幹事本当にお疲れ様でした。おと
とい会長から電話があり「野村さん、こま
どり姉妹の ＂ソーラン渡りどり＂という曲
を歌って！！」。聞いたこともない曲なの
でインターネットでさがして母と必死で練
習しました。来期も明るく楽しく頑張りま
しょう。（N・M）

　地区ガバナーズアワード沢山いただきま
した。谷村会長胸を張って良いですよ！！
暖かいハートでクラブを盛り立てて下さい
ました。感謝です。難をものともせず乗り
切ってますね。えらい！！その気持ちにつ
いて行きますね。明るく楽しく頑張りま
しょう。（Y・H）

　仁木さんお誕生日おめでとうございま
す。影山さん一年間お疲れ様でした。お二
人共、健康に気をつけて益々のご活躍を
願っています。第 1 例会は今期これで終
了です。いよいよ 25 周年に向けて拍車が
かかります。最後のバトンタッチをキチン
と出来ますよう引き続き頑張ってまいりま
す。皆さんも引き続きよろしくお願い致し
ます。（T・R）

　杉本さんようこそ桜ＬＣへ「お帰りなさ
い」！！折角のお花見例会が葉桜になって
しまって残念ですが、桜のみんなが花？？
出来さんのドネーションの桜がとても素敵
です！！（S・N）

　チャーターメンバーの方にお帰りいただ
き、とても心強いです。私は新米ですので
どうぞよろしくお願い致します。（Ｃ・Ａ）

　髙橋先生楽しいお話有難うございまし
た。私、全国デビューしたらしいです。5
月 14 日㈪正午すぎ高知放送の前を自転車
で通りかかった時、カメラとマイクを持っ
た男性 2 人に呼び止められ、「今日の暑さ、
どう思いますか？」とインタビューされま
した。適当に答えましたが、夕方三谷さん
より電話で「出来さんインタビューされた
ね」と言われテレビに映った事を知りまし
た。知り合いより「出来さんあれ全国版よ」
といわれ、徳島の知り合いからも「昨日テ
レビで見ましたよ」と電話をもらい、びっ
くりしました。（D・S）

会長はじめ五役の皆様、また他会員の皆様
お疲れ様でした。100％出席の松﨑さん、
坂本さん素晴らしい！皆な、負けんと例会
に出席せんといかんねェー。（N・E）

　地区年次大会での地区ガバナーズアワー
ド、今年も素晴らしいアワードの数々で嬉
しいです。会長・幹事さんはさぞご苦労だっ
たと、過去の会長時に必死で申請した時の
事を思い出しました。これだけ沢山いただ
けたことを誇りに思います。（Y・C）

　入院に際して、皆様にご心配をおかけし
ました。皆様の温かい励ましが本当にうれ
しく治る大きな力になりました。本日、皆
様のお顔を拝見できてとても幸せです。息
子も無事退院しました。執行部の皆様本当
にお疲れ様でした。（I・C）

　お花見例会日ですが、今年は桜が早く開
花して葉桜ですが、桜ＬＣにはいろんな種
類の花がありウバ桜、これからの桜、新芽
と咲きほこっています。また、この楽しい
日に杉本さんの入会式二重の喜びです。み
んなで 25 周年を楽しく頑張りましょう。

（Y・N）

　高知みらい科学館館長髙橋様大変楽しく
お話下さりみらい科学館の事を詳しく知る
ことができました。本当にありがとうござ
いました。（N・M）

　谷村会長、西澤幹事はじめ五役の皆様一
年間大変お疲れさまでした。次期細木会長
はじめ五役の皆様よろしくお願い致しま
す。初々しい谷村会長も、今では自信溢れ
る顔に変わってきましたね。いっぱい素晴
らしい経験をなさったことでしょう。感謝
を込めて一年間ありがとうございました。

（G・H）

　先の地区年次大会では、今期の総まとめ
ともいうべき、アワードについても、たく
さん評価され、会員みんなの日頃の努力を
改めて痛感しました。残り 2 ヶ月あまり明
るく楽しく笑顔の例会を続けて、次期にバ
トンタッチできますよう引き続きよろしく
お願いします。（T・R）

　仁木さんお誕生日おめでとうございま
す。稲田さんおかえりなさい。影山さん今
後ともよろしくお願いします。第 2 例会が
出張のため、今日で今期最後の出席となり
ます。一年間 LT を務めさせて頂きありが
とうございました。失敗しても笑って助け
て頂き、皆さんの笑顔に甘えて無事に終え
ることが出来ました。ありがとうございま
した。（M・N）

　髙橋先生の素晴らしいご講義ありがとう
ございました。古い地図をまるで住んでい
たかのように説明して下さいましたが、確
か吉本さんより少しお若いのですよね！

「みらい科学館」すごく楽しみです。お言
葉通り小さいけれど大きく育つ科学館にな
ると思います。（M・H）

　今期の五役の皆様、本当にお疲れ様でし
た。例会時の谷村会長あいさつがいつも楽
しみな勝木田でした。（K・Y）

　田島さん、再入会おめでとうございます。
再びお会いできたことを大変うれしく思い
ます。ホテルサンルートで例会をやってい
た当時を思い出しています。よろしくお願
いします。（Y・M）

　今期も素晴らしい年でしたネ。谷村メロ
ディ、やさしくて気くばりを感じたわ。西
澤幹事ワザト間違ごうたき、面白い。その
ほかの皆さんのそれぞれのウィ サーブの
姿を二本杖の老女は「見ゆうだけ」でゴメ
ンネ！！（M・A）

　田島さんようこそ！「桜全体があかるく
なりそう！」と期待が高まります。よろし
くお願い致します。（U・S）

　今期最終の例会（年次会合）です。谷村
会長、西澤幹事の名コンビお疲れ様でした。
今日の谷村会長の挨拶も（毎回ながら！）
含蓄ある楽しい内容のものでした。今期も
立派にアワードもたくさん頂き、アクティ
ビティもたくさん出来ました。皆様お疲れ
様でした。（Y・C）
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例　会 純出席率（％）ドネーション （人数） 25周年指定 （人数） 桜基金 （人数） ファイン 例会市 合　計

第585回（4/ 4） 90.6 38,000 （ 21） 20,000 （12） 4,500 （ 3） 0 0 62,500
第586回（4/18） 81.2 18,500 （ 8） 13,500 （ 6） 5,000 （ 1） 0 6,550 43,550
第587回（5/ 2） 84.8 39,000 （ 21） 14,000 （12） 0 （ 0） 800 7,440 61,240
第588回（5/16） 81.8 23,500 （ 12） 17,500 （ 9） 0 （ 0） 900 2,500 44,400
第589回（6/ 6） 84.8 44,500 （ 16） 11,500 （ 8） 0 （ 0） 300 6,300 62,600
第590回（6/20） 81.8 53,000 （ 20） 39,000 （15） 0 （ 0） 0 0 92,000

合　計 平均84.1 216,500 （ 98） 115,500 （62） 9,500 （4） 2,000 22,790 366,290
今期合計 84.6 816,531 （370） 300,500 （90） 208,860 （67） 6,500 85,855 1,418,246

●ドネーション報告

高知桜ライオンズクラブ事務局
〒 780-0843 高知県高知市廿代町 1-18 高知パレスホテル内
TEL・FAX　088-873-1822　　E - メール　k-sakura@alto.ocn.ne.jp
ホームページ　http://www.kochi-sakuralc.net
発行／高知桜ライオンズクラブ
会長：細木膺子　　幹事：坂本紀子　　会報委員長：永尾朱美　　委員：出来幸江・松﨑淳子・釆元誠子・横山玲子
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